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Die Konferenz wird sich der Stellung des Deutschen in Bezug auf andere Sprachen im Zuge der Neugestaltung des zentraleuropäischen Raums widmen. Es wird gefragt, ob das Deutsche als offizielle legitimierte Sprache Deutschlands und Österreichs, als Minderheitensprache historischer Migrationsbewegungen oder als (potenzielle) regionale lingua franca eine Mittelstellung zwischen dem globalisierten Englisch und den 'Nationalsprachen' einnimmt.

Einreichschluss für Bewerbungen ist der 1. Februar 2007.








The main focus of the conference will be not on the position and uses of German in relation to other languages in the current reshaping of central European space – whether as the dominant, officially legitimated language of Germany or Austria, as the minority language of historical migrations, or as a (potential) regional lingua franca occupying the middle ground between global English and 'national' languages.

Deadline for submissions: February 1, 2007.
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